
Subject: Mache ich was falsch??
Posted by ecto on Sat, 24 Nov 2007 10:24:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo sportsfreunde,

ich nehme jetzt seit 4 monate jeden tag fleissig Fin. Angefangen habe ich mit 1/4 proscar und bin
dann seit 2 wochen auf finpecia umgestiegen. Dazu schmiere ich mir jeden tag morgens und
abends 1 ml Minox auf dem hinteren bereich und an der Geheimratsecken.
Nach 2 monate fin konnte ich einen Erfolg feststellen in dem sinne dass der HA zurückging und
ich war total happy drüber. Das war aber nur kurzfristig und habe ich wieder HA. Zwar nicht
mehr so stark wie früher aber auf jeden fall mehr als es mir lieb ist. Der zustand hat sich auch
wie ich denke ein bisschen verschlechtert. Die Haare füllen sich nicht mehr so lebhaft wie
früher (denke das liegt an Minox). Ich habe das gefühl das Fin den ganzen prozess nur
verlangsamt es aber nicht aufhält. Wie hat es denn bei euch gewirkt? Kam es zum totalen
stillstand von HA? sollte man überhaupt nach 4 monate mit erfolge rechnen oder ist es noch zu
früh? Es tut echt weh wenn man den ganzen prozess nur zusehen muss und nichts dagegen
unternehmen kann.  

Freue mich auf eure posts,

gruss ecto

Subject: Re: Mache ich was falsch??
Posted by Amarok on Sat, 24 Nov 2007 11:37:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

4 Monate ist in der Regel zu früh. Ich hatte nach 2 Monaten Shedding, dann einen Stopp, dann
ein auf und ab übers ganze Jahr, mal 20, mal 100 Haare. Jetzt nach ziemlich genau einem Jahr
ist mein HA praktisch auf 0. Beim Duschen gestern habe ich exakt 2 Haare verloren. Trotzdem
stelle auch mich darauf ein, dass wieder Zeiten mit nem stärkeren Haarwechsel kommen
werden. 
Also Geduld! 

Subject: Re: Mache ich was falsch??
Posted by benutzer81 on Sat, 24 Nov 2007 12:03:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie amarok sagt, ist ein auf und ab. Ich habe phasen da ist der ha auch bei null und phasen wo
ich 100 oder mehr verliere (nehme fin jetzt seit 1,5 jahren) alles in allem hat sich  mein status
nicht verschlechtert, sogar gebessert.

Anzahl der ausfallenden haare ist unwichtig, du musst abwarten wie sich der status entwickelt,
das ist alles was zaehlt
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Subject: Re: Mache ich was falsch??
Posted by ecto on Sun, 25 Nov 2007 12:32:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amarok schrieb am Sam, 24 November 2007 12:374 Monate ist in der Regel zu früh. Ich hatte
nach 2 Monaten Shedding, dann einen Stopp, dann ein auf und ab übers ganze Jahr, mal 20,
mal 100 Haare. Jetzt nach ziemlich genau einem Jahr ist mein HA praktisch auf 0. Beim Duschen
gestern habe ich exakt 2 Haare verloren. Trotzdem stelle auch mich darauf ein, dass wieder
Zeiten mit nem stärkeren Haarwechsel kommen werden. 
Also Geduld! 

erstmal danke für eure posts. Das beruhigt mich ein bisschen denn es rieselt im moment wie
die pest. Ich stelle fest, dass jedes Jahr genau um die Jahreszeit der HA stärker wird und auch
der status bisschen drunter leitet. So gegen sommer stabilisiert sich das ganze nochmal bisschen.
Ins gesamt stelle ich aber eine Atrophie des Haarvolumens fest. Wenn ich vorher alle zwei
wochen zum Frisur ging sind es nur noch alle 2 monate einmal. 
Hast du deine sheddingphase von Fin? kriegt man von Fin überhaupt shedding?
Ich denke dass Minox auch noch eine grosse Rolle spielt bei mir. Die haare fühlen sich nicht
mehr so lebendig an wie damals. Aber ich zieh es trotzdem mal 6 monate durch und beobachte
was passiert.

benutzer 81 schrieb am Sam, 24 November 2007 13:03...Anzahl der ausfallenden haare ist
unwichtig, du musst abwarten wie sich der status entwickelt, das ist alles was zaehlt 
Das ist ja genau das Problem was mich beunruhigt. Seit ca 2 wochen habe ich das gefühl das
sich der zustand verschlechtert. Das Haarvolumen nimmt difuse ab. Es ist zwar keine kahle stelle
sichtbar aber die dichte nimmt deutlich ab.

ecto

Subject: Re: Mache ich was falsch??
Posted by Ka$h on Sun, 25 Nov 2007 18:23:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ecto schrieb am Sam, 24 November 2007 11:24Hallo sportsfreunde,

ich nehme jetzt seit 4 monate jeden tag fleissig Fin.

gruss ecto
äh... das ist das Minox... von Fin wirst du nach 4 Monaten noch nicht soviel merken!

Subject: Re: Mache ich was falsch??
Posted by bommel21 on Mon, 26 Nov 2007 10:40:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fin wirkt nicht nach 4 monaten! Abwarten...
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Subject: Re: Mache ich was falsch??
Posted by eragon on Mon, 26 Nov 2007 11:04:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bommel21 schrieb am Mon, 26 November 2007 11:40fin wirkt nicht nach 4 monaten! Abwarten...

Klar, nur siehst du noch nichts davon! Abwarten ist richtig.

Subject: Re: Mache ich was falsch??
Posted by ecto on Mon, 26 Nov 2007 22:18:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nach wie lange wäre denn mit einem sichtbaren Erfolg zu rechnen?

Ecto

Subject: Re: Mache ich was falsch??
Posted by benutzer81 on Mon, 26 Nov 2007 22:32:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ecto schrieb am Mon, 26 November 2007 23:18nach wie lange wäre denn mit einem sichtbaren
Erfolg zu rechnen?

Ecto

So ab 1 jahr.. Geschieht allerdings sehr schleichend (bei guten respondern kannst natürlich
schneller gehen aber ist eher die außnahme)
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